

ケアセンター芳川通信 第16号

平成20年10月

秋冷の候、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。

8月23日の納涼祭では、たくさんのご家族・ご近所の方が来てくださり、盛大に行うことができました。ありがとうございました。

ヨーヨー釣りや、魚釣りなどのコーナーでは、ご家族と協力して釣っている方や、かき氷や綿菓子、わらび餅等、お孫さんたちと召し上がる姿があちこちで見られました。



三味線

7月19日に、三味線のボランティアグループ『しげる会』の方々が見え、各階にて三味線と民謡を披露してくださいました。皆様聞き覚えのある歌に、手を叩いたり、口ずさんだり、又、目を閉じて真剣に聞き入る方もいらっしゃいました。



毎月、皆様楽しみにしてくださっている催しの一つ、厨房による実演が8月15日に行われました。今回は、『五平餅』の実演を行いました。甘く香ばしい味噌の香りがフロア中に漂い、出来上がるまでの間、皆様真剣に厨房職員の手元を見つめていました。出来上がった五平餅を食べるのは一瞬で、あっという間にお皿は空になりました。今後、10月16日にはお寿司の実演を、23日にはおやつ実演バイキングを行う予定です。

